

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 26.06.2017

Anwesende

Vorstand: Dennis Pohnke (StuSieLounge), Tanita Müller (Hauswirtschaft)

Referenten: Patrick Sailer (Saal), Thomas Goette (Computer), Kevin Rötzer (Technik), Juliane Mietz (Service-Point), Konstantin Reifsteck (Sport), Andreas Berger (Fahrradwerkstatt), Stefano Cannavo (Soziales), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Charlotte Jarck (ServicePoint), Julia Seifermann (ServicePoint), Lora Balabanova (Musik)

Entschuldigt:

Gäste: Jeremias Haberland (StuSieBar)

Protokoll: Juliane Mietz

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 12.06.2017

10:0:1 (dafür: dagegen: enthalten)

Aktuelle Projekte

2. VR-Brillen Projekt

Ein Bekannter von Jerry (Jan) möchte ein VR-Brillen-Projekt aufziehen. Von uns würde er dafür einen Raum und einen Tutor (hauptsächlich zum Türe öffnen) benötigen, sämtliche Technik würde er selbst besorgen. Er würde von den Bewohnern eine Gebühr verlangen, der Gewinn dafür würde 50:50 zwischen Jan und dem e.V. aufgeteilt. Mögliche Räume wären der Lernraum in Haus 34 oder einer der fensterlosen Musikräume (kann u.U. erst im Winter entschieden werden). Jan soll uns einen Projektplan vorlegen und dann sprechen wir nochmal über das Thema.

3. Flutlicht Volleyballfeld

Die Volleyballer wünschen sich ein Flutlicht/ Strahler für das Feld. Da das recht teuer ist und wir das nicht bezahlen wollen, können sich die Volleyballer eine Crowdfunding-Kampagne vorstellen. Falls wir die Strahler am Gemeinschaftshaus montieren, müssten wir sicherstellen, dass nach 22 Uhr kein großer Lärm mehr entsteht und wir müssten eine Zeitschaltuhr anbringen. Außerdem müssten wir das Anbringen mit

dem Unibauamt abklären. Eine Alternative ist, den Volleyballern vorzuschlagen, sich einfach Stative und Akku-Strahler zu besorgen. Die Lagerung könnte im Gemeinschaftshaus erfolgen.

4. Zaun Fußballfeld

Es gibt weiterhin das Problem, dass Nicht-Studenten das Fußballfeld benutzen bzw. sich dort aufhalten.

Ein Vorschlag ist, das Gelände des Fußball-, Volleyball-, Grillplatzes und der angrenzenden Hügel und Wiesen einzuzäunen. Die Zäune sollen begrünt werden.

Antrag: Der nächste Schritt wäre, die Idee Herrn Läufer und Wehrle vorzustellen.

Ergebnis: 12:0:0 → damit ist der Antrag angenommen.

5. Zwischenstand Projektantrag Kühlzelle

Der Projektantrag wird mit hoher Wahrscheinlichkeit genehmigt. Dadurch würden wir ca. 10.000€ für die Kühlzelle sparen. Allerdings ist noch nicht bekannt, wann das Unibauamt mit dem Bau der neuen Küche anfängt. Aber auch ohne die neue Küche ist das Foodsaving-/Kochprojekt vorerst im kleineren Rahmen umsetzbar.

Zusätzlich ist allerdings auch nicht klar, ob wir Töpfe, Pfannen, Messer etc. für die neue Küche selbst zahlen müssen.

6. Outdoor-Kinoanlage (Beamer, Leinwand, Musikanlage)

Falls wir die o.g. 10.000€ einsparen, ist eine Investitionsmöglichkeit die Anschaffung einer Kinoanlage für draußen. Die Kosten hierfür wären ca. für Beamer + Leinwand 4300€ netto und für die Musikanlage 4600€ netto.

Mit dem Equipment könnten wir WM/EM übertragen, Kinoabende machen etc. oder auch das Material an andere Wohnheime vermieten.

Die Stimmung im Siedlungsrat ist prinzipiell positiv für die Idee. Allerdings gibt es eventuelle Ausgaben, die wir noch nicht einschätzen können (Rückkauf von Inventar von Ganter, offene Fragen zur neuen Küche s.o.).

Antrag: Die Musikanlage soll bis zum Sommerfest angeschafft werden.

Ergebnis: 6:6:1 → wir einigen uns darauf, dass wir die Kosten für das Inventar von Ganter abwarten und danach die Entscheidung treffen

7. Sommerfest

- Wir haben 17 Zusagen für WG-Stände. Die Stände, die Strom brauchen, sollen in der Nähe von Haus 36 platziert werden.

- Es gibt zwei weitere Flohmarktstände, aber wir wollen unseren Flohmarktstand trotzdem machen.

- Feuershow um 23 Uhr zusammen mit DJ

- Abbau größtenteils direkt abends!

- Aufräumen und restlicher Abbau am Sonntag ab 15 Uhr

- Tanita und Erdi erstellen einen Lageplan

- Die Lichtanlage wurde von Kevin aufgebaut und ist einsatzbereit

- Schminkstand braucht einen Tisch und 4 Stühle. Charlotte hat externe Helfer. Abrechnung Material über HK ServicePoint

- Aufbau Freitag ab 14 Uhr, Samstag ab 10 Uhr.

8. Sonstiges

Ein Kumpel von Jörn möchte Pavillons und Schirme für seine Hochzeit leihen (Wochenende nach dem Sommerfest). Er soll eine Kautio n hinterlegen. Allerdings wissen wir noch nicht, ob wir die Sachen von Ganter behalten dürfen.

9. Nächste Sitzung 10.07.2017